

## La prise en charge de la douleur

Le GHR Mulhouse Sud-Alsace s'engage à prendre en charge la douleur.

Pour les aider à mieux adapter le traitement, médecins et infirmiers peuvent proposer au patient d'indiquer l'intensité de sa douleur à l'aide d'une règle (voir photo). Ils peuvent également utiliser une note de 0 à 10 ou des adjectifs (pas de douleur, faible, modérée, forte ou extrêmement forte) ou observer le comportement.

Selon la situation, l'intensité voire la localisation de la douleur, des traitements antalgiques seront prescrits et administrés ou des méthodes médicamenteuses seront proposées.

Un Comité de Lutte contre la Douleur (CLUD), composé de médecins, soignants, membres de la Direction et de représentants des usagers accompagne les professionnels, organise leur formation, participe de manière active à la réactualisation des pratiques dans le domaine de la prise en charge de la douleur.

### + EN SAVOIR PLUS

#### ALLER PLUS LOIN

- Certification
- Gestion des risques
- Les indicateurs de qualité et de sécurité des soins
- L'hygiène et la lutte contre les infections associées

**GHR MULHOUSE SUD ALSACE**

68100  
87, AVENUE D'ALTKIRCH

 03 89 64 64 64

